

Führung durchs Kieswerk Glück

Gräfelfing – Die Gräfelfinger Firma Glück, die vor allem Rohkies zu Baumaterialien verschiedener Art und Körnung verarbeitet, pflegt eine offene Firmenpolitik. Nicht nur Kinder aus Schulen und Kindergräten dürfen immer wieder einen Blick hinter die Kulissen werfen; am Tag der offenen Tür und bei beeindruckenden Führungen kann jedermann das Kieswerk besichtigen. Dieses Angebot nahmen jetzt wieder ein gutes Dutzend Besucher wahr. Geschäftsführer Markus Wahl (Foto l.) erklärte ihnen persönlich Produktionsablauf, Technik und Aufwand, die hinter der differenzierten Aufbereitung des Rohstoffes Kies stecken.

MS/DAGMAR RUTT

